



En 2015, lors de la précédente exposition d'art en plein air à Môtiers, la distillerie Absinthe Bovet La Valote demandait à Zoé Cappon et Jonathan Delachaux de réaliser une étiquette pour une absinthe.

Le couple d'artiste a décidé d'appeler cette absinthe « **Zâka** », en hommage à Kousin Zâka, divinité du panthéon vaudou, qui les avait uni par le mariage dans un temple de Port-au-Prince en Haïti quelques mois plus tôt.

Six ans plus tard, pour l'exposition de 2021, une nouvelle absinthe est créée ; cette-fois elle s'appelle « **Erzulie** ».

Si Kousin Zâka est un paysan rebelle, amateur de noix-de-coco, d'absinthe et de chapeaux de paille, Erzulie incarne la figure du féminin, de l'amour, et du désir.

Cette absinthe rare (500 ex.) et son étiquette phosphorescente vous amènera peut-être à rencontrer des Iwas, Guédés ou autres esprits bien-faisants à la croisée des chemins.

Cette absinthe est en vente à la distillerie Absinthe Bovet La Valote, à Môtiers